



- ❖ A lo largo del mes todos los lunes y miércoles se impartieron clases de zumba en la delegación de Soyatlán.
- ❖ Durante el mes se realizaron clases de activación física para mujeres y adolescentes en la comunidad de Tacota y Machuchi.
- ❖ La primera y segunda semana del mes se impartieron clases de box los lunes, miércoles y viernes en Atengo.
- ❖ Las primeras dos semanas del mes se entrenó a los niños de futbol infantil de Atengo tres días a la semana.
- ❖ Se entrenó tres veces al mes a los niños y niñas del Agostadero
- ❖ Durante el mes se hicieron tres paseos en bici con los niños.
- ❖ Dos fines de semana se jugó futbol Tacota vs la Yerbabuena con los niños
- ❖ Se tuvo un partido amistoso de futbol Soyatlan vs Atengo (niños)
- ❖ Se organizaron tres reuniones de la liga intermunicipal bicentenario.
- ❖ Se cotizaron y compraron trofeos, cheques, medallas lonas y demás cosas para la final que se llevó en Tepantla con los equipos Atletico Soyatlan y San Francisco.
- ❖ Se tuvo reunión con padres de familia de la secundaria para invitarlos a la liga interescolar de Tenamaxtlan.
- ❖ Se gestionó ante el ayuntamiento el transporte o en su defecto vales de gasolina para transporte de los equipos de futbol de secundarias ferrocarril de Soyatlan y Atengo.

RESPONSABLE

**Cristina Cárdenas Rodríguez**

**DIRECCIÓN DE DEPORTES**



**DIRECCIÓN DE  
DEPORTES  
ATENGO, JALISCO.**

